



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Ketua Perkumpulan Hakka Bangka Kunjungi Sekolah Keluarga Universal



Guru dan siswa Sekolah Keluarga Universal berfoto bersama.

BELITUNG (IM) - Ketua Perkumpulan Hakka Bangka Zou Lin Cai Rabu (13/7) lalu mengunjungi Pulau Belitung untuk meninjau Sekolah Keluarga Universal. Dengan didampingi Wakil Bupati Belitung Isyak Meirobie dan penasehat Sekolah Keluarga Universal Long Feng Xiang dan Ketua Yayasan Sekolah Keluarga Universal Ayie Gardiansyah Iskandar, mereka meninjau ruang kelas

dan fasilitas olahraga Sekolah Keluarga Universal yang baru dibangun. Selama tahun 2020-2021, dengan bantuan Ketua Perkumpulan Hakka Bangka Zou Lin Cai, Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan memimpin sejumlah perusahaan Tiongkok di Indonesia untuk memberikan bantuan moril dan materil ke sekolah Tionghoa di Provinsi Bangka Belitung.



Long Feng Xiang, Wakil Bupati Isyak Meirobie, Zou Lin Cai dan Ayie Gardiansyah Iskandar.

Di antaranya Sekolah Bin Zhong Peiyu Xuexiao Kota Tanjung Pinang Pulau Bangka, Sekolah Xin Zhong di Kota Sungai Liat, Sekolah Keluarga Universal dan Sekolah Anugrah di Kota Tanjung, Pulau Belitung. Menurut Ketua Yayasan Sekolah Keluarga Universal Ayie Gardiansyah Iskandar pada tahun 2020, dengan bantuan Ketua Zou Lin Cai, Yayasan Sekolah Keluarga Universal menerima sumbangan lebih dari Rp200 juta, ditambah tabungan Yayasan Sekolah Keluarga Universal lebih dari Rp100 juta. "Kami akan membangun

gedung 3 lantai di tanah kosong di sebelah sekolah. Lantai pertama adalah kantor, lantai dua adalah 8 ruang kelas dan lantai tiga adalah lapangan olahraga indoor. Terima kasih atas bantuan Ketua Zou Lin Cai maka Sekolah Keluarga Universal dapat memperluas ruang kelas sekolah sehingga mampu menerima ratusan siswa," ujarnya. Sekolah Keluarga Universal sekarang memiliki taman kanak-kanak, sekolah dasar dan menengah. Taman Kanak-kanak dengan 64 siswa, 436 siswa di sekolah dasar, 171 siswa di sekolah menengah pertama, total 671 orang siswa.

"Sesuai rencana kita akan mulai pembangunan Sekolah Menengah Atas tahun ini, lebih dari 4.000 meter persegi tanah telah dibeli tidak jauh dari sekolah. Diharapkan rencana ini dapat terwujud," tambah Ayie Gardiansyah Iskandar. Ketua Perkumpulan Hakka Bangka Zou Lin Cai menyampaikan terima kasih kepada Konjen Tiongkok di Medan atas perhatian dan dukungannya. "Saya tidak menyangka Yayasan Sekolah Keluarga Universal dapat menggunakan dana tersebut untuk membangun ruang kelas sekolah dan lapangan olahraga indoor.



Tampak luar gedung Sekolah Keluarga Universal.

Bangunannya juga sangat baik, karena bantuan ini digunakan untuk membantu sekolah, guru dan siswa melewati masa-masa sulit selama pandemi, saya sangat senang melihat

Yayasan Sekolah Keluarga Universal dapat memanfaatkan sepenuhnya dana bantuan tersebut untuk membangun dan mengembangkan sekolah," ujarnya. • idn/din

Pengurus Yayasan

- Ketua Yayasan : Ayie Gardiansyah Iskandar
- Penasehat Yayasan : Long Feng Xiang
- Bidang Pelaksana Harian : Chandra, S.Pd.,MM
- Kepala Sekolah TK : Sella Selviana, SIKom
- Perwakilan TK : Dewi
- Kepala Sekolah SD : Andy, S.Pd., MM
- Kepala Sekolah SMP : Chen Changxin Novi, S.Pd.B.,MM
- Wakil Kepala Kurikulum SMP : Aryani Sri Handayani, S.Pd
- Perwakilan siswa SMP : Tseng Tini Agustini, S.Pd.B., B.Ed

BKPBM Gelar Kompetisi Lagu Mandarin "Cultures of China-Water Cube Cup" 2022



Ketua Pelaksana BKPBM Jakarta Arifin Zain.

JAKARTA (IM) - Kompetisi Lagu Mandarin "Cultures of China-Water Cube Cup" 2022 yang diselenggarakan BKPBM (Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin) Jakarta berlangsung Kamis (21/7) lalu di kampus KJ Raffles School Jakarta. Kompetisi tersebut menggunakan kombinasi online dan offline. Babak penyisihan dibagi menjadi tiga kelompok, kelompok remaja, dewasa, dan kelompok non etnis Tionghoa. Sejak dibukanya pendaf-



Dewan juri dan sebagian anggota panitia berfoto bersama. (depan kedua dari kiri) Xu Huiqing, belakang kesatu dari kiri : Lin Cui Lian.

aran babak penyisihan hanya dalam waktu kurang dari tiga minggu, panitia telah menerima lebih dari 90 orang peserta dari seluruh Indonesia. Yaitu 42 orang remaja, 31 orang dewasa serta 21 orang non etnis Tionghoa. Hal yang menggembirakan yakni pada tahun ini Provinsi

Papua mengirimkan dua kontestan untuk pertama kalinya. Dalam kompetisi ini, para peserta ini memiliki gaya berbeda, berpenampilan indah dan sopan, suara yang indah dan mempesona. Demi menghadirkan sebuah pesta audio visual kepada para penonton. Untuk memastikan ke-

adilan dan ketidakterbopahan dalam kompetisi, panitia penyelenggara mengadopsi metode penomoran acak komputer untuk menentukan urutan kompetisi para peserta. Ketua Dewan Juri Zhao Xiao Hua, dan tujuh juri senior termasuk Kong Jing Ting, Dai Yu, Huang Jia Xing, Huang

Wei Ming, He Shu Hui dan Cao Feng akhirnya memilih tiga kelompok peserta lolos ke babak final malam itu. Pada tahun 2011, Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin Jakarta Indonesia menyelenggarakan Kompetisi Lagu Tionghoa "Cultures of China-Water Cube Cup" untuk

pertama kalinya. Kompetisi tersebut telah mendapat dukungan dan bantuan dari berbagai instansi selama lebih dari sepuluh tahun, terutama Departemen Konsuler Kedutaan Besar Tiongkok di Indonesia selama bertahun-tahun. Para peserta diharapkan



Pemandu acara Lu Yan.

dapat meraih hasil yang sangat baik di final berikutnya dan mewakili Indonesia dalam kompetisi "Water Cube Cup" global pada Agustus mendatang.

Final Divisi Indonesia akan diselenggarakan 24 Juli mendatang di kampus PI Raffles School.

Final juga akan dilakukan dengan kombinasi metode online dan offline. Mohon dukungan dan perhatian dari semua lapisan masyarakat.

Ada pun peserta yang akan melaju ke babak final "Water Cube Cup" 2022 Indonesia yaitu Kategori Remaja : Yuliana Tsang, Nathanya Caitlyn Lim, Jeanette Soegondo, Wu Meizhen, Hitadewi, Abhassara Feng Jiawen, Sabrina Ho, Grace Joylim, Michelle Joycelyn Tyahyo Cai Meixiang, Jocelin Valencia, Theresia Ardelia Suvianto, Howard Tan, Karyn Tanyama, Jason Presley Salim.

Kategori Dewasa : Marcel, Vien Audrey The Zheng Jiaen, Vanny Lim, William Tandean, Jessica Justina Liang Xiaoyan, Ferdinand Effendi, Lin Weilun, Indra Melik, Stella Priscilla Salim Lin Mei Fang dan Li Jinxuan.

Kategori Non Etnis Tionghoa : Ariesta Dewi Rulyani, Maruli Tua Lewi Oliver Manihuruk, Bambang Adianto, Vita Mahaswari, Lisa Budihardjo, Rully Muhamad Iqbal Hamzah, Alifia Dinina, Manda Prima Winarti Putri, Tabrani Wang Lanhu dan Azzigra Tanjung. • idn/din



Peserta kategori remaja.



Peserta kategori dewasa.



Peserta kategori non etnis Tionghoa.

Sambil Mengenakan Seragam Sekolah, Ikasdasas Gelar Baksos Sego Rongewu

SURABAYA (IM) - Pengurus Ikasdasas (Ikatan Alumni SMPN 10) Surabaya kembali menggelar Baksos Segorongewu. Kali ini, kegiatan dilaksanakan di RW 02 Kelurahan Tanjung Sari, Kecamatan Sukomanunggal, Surabaya, Minggu (24/7). Yang unik dan menarik, dalam kegiatan itu semua anggota Ikasdasas mengenakan seragam sekolah, mulai dari SD, SMP dan SMA. Menurut Ketua Ikasdasas Bambang Udi Ukoro, kegiatan kali ini mengambil tema Back to School. "Saat ini bersamaan den-



Anggota Ikasdasas saat membagikan paket Segorongewu.

gan tahun ajaran baru. Jadi sambil bersilaturahmi dan berbagi dalam baksos Segorongewu ini. Kami sekaligus sedang mengenang kembali masa-masa saat bersekolah

dulu," ujarnya. Dia menambahkan, dengan tema Back to School ini, pihaknya ingin keberadaan tim Segorongewu dari Ikasdasas bisa memberikan hiburan dan

membantu sesama. "Sekaligus kami memberikan edukasi kepada warga setempat, untuk berpartisipasi dalam bersepeda. Sebab dengan membeli Segorongewu, warga ikut berse-



Anggota Ikasdasas bersama warga dalam baksos Segorongewu.

dekah dalam kegiatan baksos Segorongewu selanjutnya. Jadi bersepeda tidak harus menunggu kaya dulu. Cukup dengan uang Rp2 ribu," un-

gapnya. Camat Asemrowo Surabaya ini merasa bersyukur. Sebab partisipasi dan antusias masyarakat dalam setiap kegiatan Baksos Segorongewu

sangat tinggi. Apalagi, sebelum membagikan bingkisan nasi kotak layak gizi siap makan, sergha Rp2 ribu itu. Seluruh warga yang hadir diajak senam pagi bersama. Selain menyehatkan, juga dibagikan puluhan door-prize berupa sembako bagi warga yang ikut senam. Bekerjasama dengan tim kesehatan Universitas PGRI Adi Buana. Kegiatan ini juga memberikan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis bagi ratusan warga. Serta diberikan donasi puluhan kitab suci Al Qur'an, bagi masjid dan musholla setempat. • anto tze



Two Way Online Exhibition Between Laoling City and RCEP Countries Sukses Diselenggarakan

JAKARTA (IM) - "New Opportunities for Laoling City's Opening to the Outside World and Opening Ceremony of Two Way Online Exhibition Between Laoling City and RCEP Countries" diselenggarakan Pemkot Laoling, Jumat (22/7) lalu.

Pertemuan dan pameran yang mengusung tema "membangun pola baru, merengkuh peluang baru dan bersama mencari pembangunan baru" ini secara aktif membangun platform bagi pemerintah dan perusahaan untuk mencari proyek kerjasama, mitra dagang serta membangun platform untuk menarik investasi, sekaligus mendorong interaksi dan kerjasama ekonomi dan perdagangan bilateral.

Upacara pembukaan dipimpin oleh Wakil Walikota Laoling Wang Yan, Wang Feng dan Wakil Sekretaris sekaligus Walikota Laoling Wang Feng dalam pidatonya mengatakan dunia sedang mengalami perubahan besar yang belum terlihat dalam satu abad.

Seiring dengan implementasi mendalam dari perjanjian RCEP, takdir kita tidak pernah terkait seerat ini satu dengan yang lain seperti sekarang ini. Penyelenggaraan acara ini memungkinkan semua orang untuk menyaksikan momen tonggak integrasi Laoling ke dalam pola pengembangan "sirkulasi ganda" baru serta penciptaan dataran tinggi baru di kawasan pengembangan luar negeri.

Laoling City akan menggal secara mendalam kebijakan, menghargai platform, memanfaatkan sepenuhnya dividen yang dibawa oleh RCEP, sekaligus membangun platform kerja sama antara kedua perusahaan, menciptakan peluang yang saling menguntungkan serta berusaha untuk mencapai perkembangan yang lebih besar di panggung internasional yang lebih luas.

Direktur Perdagangan



Abdul'Alek Soelystio



Hu Jinsheng



Ping Wenliang



Wang Feng



Wang Yan



Suasana even "New Opportunities for Laoling City's Opening to the Outside World and Opening Ceremony of Two Way Online Exhibition Between Laoling City and RCEP Countries".

Dezhou Xia Lianhong, Konsul Jenderal Konsulat Jenderal Kerajaan Kamboja di Jinan Shan Suofeng, Penasihat Kehormatan Kamar Dagang dan Investasi Asia (mantan Wakil Menteri Perindustrian Thailand) Wu Dong, Inspektur Kedua Departemen Perdagangan Provinsi Shandong sekaligus Kantor Perdagangan Luar Negeri Wang Hong dan tokoh lainnya satu persatu menyampaikan pidato satu per satu secara online.

Dalam sesi dialog ekonomi dan perdagangan, Wakil Konsul Jenderal Konsulat Thailand di Qingdao Jin Qingqing, Ketua Komite Persiapan Kamar Dagang China-Vietnam Cha Mei, Wakil Walikota Kota Laoling Wang Yan, Ketua Umum PERPIT Abdul Alek Soelystio, Presi-

dent of The Singapore China Business Association Hu Jinsheng dan Ketua Kamar Dagang Shandong Thailand Feng Wenliang dalam diskusi online maupun offline membahas hal yang paling dipedulikan semua pihak.

Selama pandemic Covid-19, negara-negara mengambil langkah dan cara yang aktif dan efektif untuk mengeksplorasi pasar internasional. Sekaligus membahas dampak dan pandangan positif RCEP terhadap interaksi ekonomi dan perdagangan antara kedua negara.

Langkah Mengembangkan Pasar Internasional

Abdul Alek Soelystio dalam dialog, mengatakan ekonomi Indonesia juga sangat terdampak oleh pandemi, dan berbagai

kegiatan offline tidak dapat diselenggarakan. Menurut PERPIT, dalam dua tahun terakhir, PERPIT terutama menggunakan konferensi video online untuk berkomunikasi dengan negara lain, kamar dagang Tionghoa setempat, asosiasi industri serta beberapa pemerintah daerah dan asosiasi di Tiongkok untuk memelihara komunikasi dan pertukaran informasi.

Beberapa waktu terakhir, seiring dengan langkah pencegahan dan pengendalian pandemi yang efektif dari pemerintah Indonesia, hasil positif mulai terlihat.

Sejak April 2022 ini, Indonesia secara bertahap mulai membuka diri. Saat ini kegiatan dan pertemuan offline secara bertahap dipulihkan.

Pembatasan pencegahan dan pengendalian pandemi pemerintah Indonesia ter-

hadap staf asing yang masuk ke Indonesia juga lebih manusiawi dan rasional. Saya menantikan serta menyambut hangat semua orang untuk datang berkunjung dan melakukan peninjauan ke Indonesia setelah pandemi berakhir.

Pencapaian RCEP

Abdul Alek Soelystio dalam dialog mengatakan bahwa total populasi, volume ekonomi dan total volume perdagangan dari 15 negara anggota RCEP mencapai sekitar 30% dari total dunia. Yang merupakan bagian penting dari pembangunan ekonomi global yang tidak dapat diabaikan.

Di kawasan ASEAN, 10 negara anggota memiliki tingkat perkembangan sosial ekonomi yang berbeda karena

alasan sejarah, sosial, budaya dan lainnya. Di antaranya, sebagian besar ekonomi negara anggota ASEAN masih berada pada tingkat negara berkembang. Diantaranya, juga termasuk Indonesia.

Indonesia memiliki populasi hampir 270 juta jiwa, dan total populasi dan volume pasar secara langsung mencapai sekitar 40% dari kawasan ASEAN.

Dalam struktur perekonomian Indonesia, industri tersier pertanian dan jasa pariwisata merupakan bagian utama dari perekonomian nasional dan proporsi manufaktur dalam perekonomian nasional perlu ditingkatkan.

Indonesia sangat mementingkan hubungannya dengan Tiongkok.

Selama beberapa tahun terakhir, Indonesia dan Tiongkok telah bekerja sama lebih

erat. Tiongkok adalah mitra dagang terbesar Indonesia.

Pada tahun 2021, volume perdagangan bilateral antara Indonesia dan Tiongkok mencapai 124,34 miliar dolar AS atau meningkat 58% dibanding tahun sebelumnya. Pada saat yang sama, Tiongkok secara berturut-turut selama beberapa tahun terakhir juga secara stabil menempati peringkat tiga besar sumber investasi asing di Indonesia.

Total nilai realisasi investasi Tiongkok di Indonesia pada tahun 2021 mencapai 3,2 miliar dolar AS.

Perusahaan Tiongkok juga banyak yang berinvestasi di Indonesia dan yang mengembangkan pasar juga amat banyak. Selain dalam pembangunan infrastruktur nasional di Indonesia, kita bisa melihat banyak perusahaan Tiongkok, barang konsumsi dan merk Cina juga memasuki ribuan rumah tangga di Indonesia. Produk Tiongkok telah menjadi "merk" yang dicari oleh konsumen Indonesia di era baru. Harus dikatakan bahwa berlakunya RCEP akan memberikan dukungan dan bantuan yang lebih baik untuk perdagangan impor dan ekspor di antara semua negara anggota kami.

Pemerintah Indonesia juga mengambil tindakan aktif, kami percaya bahwa berlakunya perjanjian ini tidak hanya akan bermanfaat bagi komoditas, tetapi juga untuk hal lainnya seperti permodalan, staf, teknologi, jasa dan lainnya untuk memfasilitasi kerjasama dan likuiditas.

Selanjutnya Vietnam Kadi Food Co., Ltd., Vietnam Sokfarm Co., Ltd. dan Vietnam Central Plains G7 Group melakukan promosi makanan.

Agenda terakhir yaitu penandatanganan kerjasama secara online dan offline antara Pemerintah Kota Laoling, perusahaan dan asosiasi bisnis, termasuk PERPIT sekaligus mengakhiri acara hari itu. • idn/din



Penandatanganan kesepakatan kerja sama online dan offline antara Pemkot Laoling dengan perusahaan dan asosiasi bisnis termasuk PERPIT.



Paradangan yang hadir secara online dalam Two Way Online Exhibition Between Laoling City and RCEP Countries.



Suasana New Opportunities for Laoling City's Opening to the Outside World and Opening Ceremony of Two Way Online Exhibition Between Laoling City and RCEP Countries".

Pasca Terdampak Pandemi, Taiwan Excellence Happy Run Kembali Digelar

JAKARTA (IM) - Memulai awal baru yang menarik pada era pasca-pandemi, Taitra (Taiwan External Trade Development Council) akan kembali menyelenggarakan salah satu agenda terbesar Taiwan Excellence di Asia yaitu Happy Run.

Kegiatan ini akan digelar 27 dan 28 Agustus 2022 mendatang di Taman Impian Jaya Ancol.

Taiwan Excellence Happy Run 2022 akan dikemas dengan beraneka ragam aktifitas interaktif, workshop, acara bersepeda, atau yang dikenal Fun Bike.

Ada pula photo booth bertema pasar malam dan city view Taiwan bagi para pengunjung dan pelari yang ingin mengeksplorasi keindahan dan daya tarik negara Taiwan.

Selain itu, peserta dan pengunjung dapat menikmati

minuman dan snack pilihan dari Taiwan.

Tak hanya itu, di acara Happy Run 2022 nanti Taiwan Excellence juga akan memersempatkan kurang lebih 30 brand dan 70 produk unggulan Made in Taiwan, dimana pelari dan peserta dapat melihat dan merasakan langsung di Taiwan Excellence product experience zone.

General Manager Eva Air Indonesia Makmun Hamsa sebagai salah satu sponsor pelaksanaan event tahunan tersebut, mengaku senang bisa kembali ikut berpartisipasi dalam acara Happy Run, dimana Eva Air sudah beberapa kali mendukung event olahraga ini.

Pada kesempatan ini Makmun Hamsa juga menyampaikan bahwa Eva Air terpilih

masuk ke dalam airline rating pada tahun 2022, menempati nomor 8 untuk kategori best airline dan nomor 9 untuk kategori safety airline. Menurutnya, Eva Air sudah bertahun-tahun terpilih masuk dalam airline rating tersebut.

"Ini semua bisa kami dapatkan karena kerjasama semua pihak yang terlibat. Terima kasih," ungkap Makmun, dalam siaran pers tertulis, Selasa (26/7).

Selain Eva Air, hadir pula brand TOKUYO, JOHNSON FITNESS, SANYANG MOTOR (SYM), LUFTQI, ACER, hingga China Airlines.

Dalam ajang Happy Run 2022 nanti, Taiwan Excellence juga akan berkolaborasi dengan program CSR Ancol, yang bernama Asian Green Mussel Restoration Project, dimana

perwakilan program ini akan melaksanakan lokakarya untuk mendorong dan mendidik masyarakat Indonesia tentang pentingnya perlindungan lingkungan dan keanekaragaman ekosistem laut.

Deputy Representative dari Teto (Taipei Economic and Trade Office) in Indonesia, Economic Division, Jack Hsiao menambahkan, dengan mengusung slogan "Everyday Excellence", Taiwan Excellence berharap masyarakat Indonesia dapat menikmati gaya hidup sehat dan berkualitas.

Menurut Director of Taiwan Trade Center Jakarta Tony Lin, Taiwan Excellence Happy Run telah berkembang menjadi salah satu acara favorit pelari Indonesia, tidak hanya karena suasananya yang meriah dan



Deputy Representative Teto in Indonesia Jack Hsiao (Keempat dari kanan) berfoto bersama sejumlah tamu VIP dan sejumlah perwakilan perusahaan.

seru, setiap peserta dapat melihat dan merasakan langsung produk-produk andalan Taiwan Excellence.

Serangkaian acara Taiwan

Excellence Happy Run 2022 akan memberikan pengalaman bagi pelari dan peserta untuk merasakan "taste of Taiwan".

Bagi yang berminat, penda-

ftaran online dibuka pada 1 Agustus, 12:00 WIB dan pendaftaran bisa dilakukan melalui link resmi berikut: <https://taiwanexcellencehappyrun.com/>. • kris

Rayakan HUT Pertama, Komunitas Read Aloud Surabaya Berbagi Kasih dengan Anak-anak Penderita Kanker



Pemberian donasi pada anak-anak penderita kanker.

SURABAYA (IM) - Merayakan ulang tahun pertamanya, Komunitas Read Aloud Surabaya berbagi kasih bersama anak-anak penderita kanker dari YPKAI (Yayasan Peduli Kanker Anak Indonesia).

Kegiatan dengan tema "Bertumbuh, Berkembang dan Berbunga" tersebut, digelar di Hotel Aston Inn Jemursari, Minggu (24/7). Dihadiri perwakilan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Surabaya, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Jatim, dan sejumlah sekolah TK & SD di

Surabaya.

Menurut Yuliana Sidharta M.Ed, M.TEYL, selaku inisiator @elevatmindcenter dan founder @readaloud.surabaya, dirinya mendirikan komunitas Read Aloud Surabaya, karena kepedulian yang sangat besar terhadap pendidikan.

"Melalui Komunitas Read Aloud Surabaya, kami ingin menyebarkan virus cinta membaca buku, dengan berbagai inovasi kegiatan literasi," ujarnya.

"Kami mempunyai kerinduan

untuk menjadikan generasi penerus bangsa gemar membaca. Serta melahirkan putra putri Indonesia yang cerdas, serta berwawasan luas. Melalui berbagai kegiatan membaca nyaring ini, diharapkan mampu meningkatkan semangat membaca anak-anak di Surabaya," tambahnya.

Menurutnya, manfaat gemar membaca sangat baik untuk anak-anak. Bahkan sejak dalam kandungan, bisa dibiasakan membaca nyaring untuk si bayi. Agar ketika lahir suka membaca.

Sepanjang acara dikemas sangat menarik dengan penampilan menyanyi, menari, membaca nyaring, dan pemberian bingkisan untuk anak-anak penderita kanker maupun untuk para volunteer. Juga dibagikan buku cerita untuk semua tamu yang hadir.

Komunitas Read Aloud Surabaya didirikan pada tahun 2021, dengan 8 tim inti dan 50 member. Meski masih setahun, namun Read Aloud Surabaya telah menggelar banyak kegiatan sosial. • anto tze